



### **Weil die Universität Shiraz dir einiges zu bieten hat...**

spezialisierte und erfahrene Lehrkräfte  
kleine Gruppen (max. 7 Personen)  
gutes Preis-/ Leistungsverhältnis  
zeitgemäße Unterrichtsmaterialien  
modernes Sprachlabor  
günstige Unterkunft  
Krankenversicherung

### **Weitere Angebote:**

Privatstunden  
Abholung vom Flughafen  
Wöchentliche Ausflüge  
Angebote über den regulären Unterricht hinaus  
(persische Kunst, Iranische Küche und weitere)  
online Unterstützung für AbsolventInnen



### **Warum gerade nach Shiraz?**

sichere Stadt  
Stadt der Dichtkunst  
Schah Tscheragh Schrein, die große Moschee  
drei Highlights jeder Iranreise (Persepolis, Grab von Hafis, Garten Eram)  
viele historisch wichtige Sehenswürdigkeiten  
viele Gärten und Wochenendausflugsziele in der Umgebung  
Routen für ausgedehnte Spaziergänge  
angenehmes Klima  
wenig Verkehr und geringe Luftverschmutzung  
gute erreichbare und moderne U-Bahn  
geringe Wegzeit zwischen StudentInnenwohnheim und Universität.  
Unweit vom persischen Golf (eignet sich für Wochenendausflüge)  
mehrsprachige Bevölkerung  
tolerante Gesellschaft  
viele Kinos  
eine Vielzahl an Konzerten jedes Jahr  
über 19 000 Restaurants  
gemütliche Cafés  
unvergleichliche regionale Küche

Für deine Anmeldung und weitere Informationen schreib uns!

[persian@shirazu.ac.ir](mailto:persian@shirazu.ac.ir)



## **Persischkurse**

**Das Zentrum für das Studium  
der persischen Sprache an  
der Universität Shiraz**



Shiraz spielte eine bedeutende Rolle in der persischen Literatur und der Geschichte der iranischen Intellektuellen. Für Jahrhunderte war die Stadt ein Zentrum für Kunst und Kultur, ein Ort an dem PoetInnen, PhilosophInnen, SchriftstellerInnen und andere KünstlerInnen an ihren Meisterwerken arbeiteten und diese fertig stellten.

Jedes Jahr reisen tausende Menschen nach Shiraz um die Grabstätten von Hafis und Saadi, die Ausgrabungen von Persepolis, Pasargadae, den historischen Zandiyehkomplex und die berühmten Gärten der Stadt zu besuchen, um nur einige Sehenswürdigkeiten der Gegend zu nennen.



Gegründet wurde die Universität Shiraz vor mehr als 70 Jahren und ist heute, Dank hervorragenden Leistung in Aus- und Weiterbildung, eine der angesehensten Universitäten im Iran. Die Universität Shiraz heißt seit Jahrzehnten internationale Studierende, WissenschaftlerInnen und SchülerInnen aus diversen Feldern herzlich willkommen, um ihre Kenntnisse der persischen Sprache zu erweitern und perfektionieren zu können.

Das internationale Zentrum, für das Studium der persischen Sprache, ist das einzige zertifizierte Institut seiner Art in Shiraz, an dem Persisch als Fremdsprache unterrichtet wird. Schon seit Jahren bieten wir Persischkurse für alle Niveaustufen, wie auch Kurse in persischer Literatur, iranischer Kunst und Geschichte.

Das Programm bietet die Möglichkeit für kurz-, mittel- und langfristige Sprachaufenthalte für Lernende mit und ohne Vorkenntnissen, darüber hinaus kann zwischen Einzel- und Gruppenunterricht gewählt werden.

Nach erfolgreichem Abschluss der Kurse für Fortgeschrittene,



gibt es darüber hinaus noch die Möglichkeit Unterricht, auf die persönlichen Bedürfnisse abgestimmt, zu besuchen.

Der Fokus kann dabei in ganz unterschiedliche Richtungen gehen, um ein paar Beispiele zu nennen in welchen Bereichen sich unsere Studierenden in der Vergangenheit vertieft haben: persische Literatur, alte iranische Sprachen, Forschungsarbeit im Bereich Kunst und Kino, Vorbereitung auf ein Medizin- oder ein technisches Studium.

Unseres Vortragenden sind erfahren, hoch qualifiziert und haben ein spezielles Training absolviert um Persisch als Fremdsprache zu unterrichten. Im Unterricht werden die gut ausgestatteten Sprachlabors eingesetzt, sowie audiovisuelles Material, sowie weitere Unterrichtsmaterialien und Technologien um den Lernprozess zu bereichern und zu vereinfachen.

Alle Studierende erhalten nach Abschluss ihres Kurses ein Zertifikat, anerkannt durch das Ministerium für Wissenschaft, Forschung und Technologie. Daher besteht die Möglichkeit, dass die an der Universität Shiraz absolvierten Studienleistungen weltweit, an Universitäten oder Instituten, angerechnet werden können.

Der Campus der Universität Shiraz, wo sich die Unterbringung der Studierenden befindet, ist gleich angrenzend an den weltberühmten Garten Eram. Darüber hinaus bietet der Campus einen ganz besonderen Blick auf die Stadt, der den Aufenthalt für Studierende zu einem unvergesslichen Erlebnis werden lässt.

Die Sprachkurse am internationalen Zentrum für das Studium der persischen Sprache befindet sich am internationalen Campus, der wiederum ein ruhiges und entspannte Atmosphäre bietet.

260 Stunden	A1: AnfängerInnen 1	
	A2: AnfängerInnen 2	verpflichtender Einstufungstest
260 Stunden	B1: Intermediär 1	verpflichtender Einstufungstest
	B2: Intermediär 2	verpflichtender Einstufungstest
260 Stunden	C1: Fortgeschrittene 1	verpflichtender Einstufungstest
	C2: Fortgeschrittene 2	verpflichtender Einstufungstest
260 Stunden	Kurse mit Spezialisierung	